

Frankfurt, 06.10.2020

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Hessische Kultusministerium hat am Donnerstag vor Ferienbeginn den Hygieneplan 6.0 veröffentlicht, den Sie sicher inzwischen über den Elternverteiler erhalten haben und den Sie auch auf der Seite des Hessischen Kultusministeriums finden. Im Wesentlichen unterscheidet sich dieser Hygieneplan wenig von dem Vorherigen. Bitte beachten Sie aber, dass nunmehr Atteste, die zur Befreiung aus dem Präsenzunterricht vorgelegt werden müssen, nur noch drei Monate gültig sind. Weiterhin werden Aussagen zum Lüften und zum Tragen der Masken/Mund-Nasen-Bedeckung gemacht.

Aufgrund der leider insbesondere in der Stadt Frankfurt steigenden Fallzahlen hat die Stadt Frankfurt am Main gestern über neue Regeln verfügt, die die rasante Ausbreitung des Virus verlangsamen sollen. Diese Maßnahmen beziehen sich insbesondere auf den öffentlichen Raum und betreffen derzeit nicht das schulische Leben. In Abhängigkeit der Entwicklung der Fallzahlen sind möglicherweise nach Ende der Herbstferien kurzfristig weitere Änderungen des Hygieneplans der Wöhlerschule notwendig.

Im Anhang übersende ich Ihnen den Hygieneplan der Wöhlerschule, den wir entsprechend aktualisiert haben. Wir werden in einer Sitzung nach den Herbstferien darüber beraten, ob wir die bisherige Pausenregelung am Vormittag beibehalten oder eventuell in zwei Pausen am Vormittag ändern werden. Eine Beschlussvorlage wird der Schulkonferenz vorgelegt werden und ich werde Sie über mögliche Änderungen umgehend informieren.

An dieser Stelle möchte ich allen Beteiligten, insbesondere unseren Schülerinnen und Schülern, sowie Ihnen sehr herzlich dafür danken, dass die Auflage des Tragens eines Mund-Nasen-Schutzes auch im Unterricht bisher problemlos umsetzbar war und sich die allermeisten darangehalten haben. Somit sind uns allen kräftezehrende Diskussionen über den Sinn dieser Vorsichtsmaßnahme weitgehend erspart geblieben! Danke für Ihre Unterstützung, Ihre Akzeptanz und Ihre Toleranz.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie weiterhin erholsame und gesunde Herbstferien.

Herzliche Grüße



Renate Bleise
Schulleiterin